

Le Quotidien Jurassien

28.01.2008

AP-00434



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 28.01.2008
Identifiant du document : AP-00434
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 28.01.2008
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 02.09.2014 à 22h52
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 08.05.2024 à 04:48

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
02.09.2014 à 22h52 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée



Le Quotidien Jurassien, 28 janvier 2008

Un incendie sur les coups de midi

La rue des Sels à Delémont a été le théâtre d'un incendie samedi vers midi. Le feu a pris dans une chambre d'enfants. Les dégâts sont importants. – PAGE 5

Une maison familiale en feu ce samedi à Delémont

L'intervention de 25 pompiers a été nécessaire pour maîtriser le sinistre

Une maison, sise à la rue des Sels à Delémont et abritant deux appartements, a été la proie des flammes samedi en début d'après-midi. L'alarme a été donnée à 12 h 30. Plus de vingt pompiers ont dû être dépêchés sur place.

«Lorsque nous sommes arrivés sur les lieux, nous avons découvert une pièce complètement en flammes et la fumée se propageait par le toit», a expliqué le lieutenant François Mertenat, du Centre de renfort de Delémont.

Pour venir à bout du sinistre, l'intervention de 25 sapeurs-pompiers et de quatre véhicules a été nécessaire. Si le sinistre a pu être maîtrisé en une demi-heure, les pompiers sont restés sur les lieux de l'incendie jusqu'en soirée: «on travaille désormais à l'assainissement du toit et au refroidissement de la pièce», nous indiquait, sur place, François Mertenat.

Des dégâts très importants et un départ de feu localisé

Les causes du sinistre sont pour l'heure indéterminées, la Police judiciaire est en charge de l'enquête. Les premières investigations ont



L'incendie, dont les causes sont pour l'heure inconnues, a pris dans l'une des chambres des enfants de la maison sise à la rue des Sels à Delémont.

PHOTO ROGER MEIER

cependant permis de localiser le départ de feu dans l'une des chambres des enfants. Celle-ci a été complètement détruite par les flammes. Les dégâts ne sont pour l'heure pas chiffrables mais sont

très importants, des dégâts de fumée et d'eau ayant été constatés sur l'ensemble du bâtiment. Les habitants des appartements – deux familles – ont pu être relogés chez des amis.

A noter aussi que les pompiers ont entrepris le sauvetage d'un chat et d'un chien, restés au deuxième étage de la maison. Les animaux ont ainsi pu retrouver leurs maîtres sains et saufs. (jed)